

# *Des professionnels de la presse préparent une marche à Mexico contre l'assassinat de journalistes*

---



Mexico, 25 mars (RHC)- Des professionnels de la presse préparent une marche à Mexico contre l'insécurité qui entoure les communicateurs mexicains et en particulier pour condamner l'assassinat de la reporter Miroslava Brich, du quotidien « La Jornada ».

La correspondante de ce quotidien à Chihuahua qui menait une campagne de dénonciation contre le fléau du crime organisé et du trafic de drogue a été abattue lorsqu'elle allait porter son fils à l'école.

Aussi bien la Chambre des Députés que le Sénat mexicains ont observé une minute de silence en hommage à cette reporter dont l'assassinat a également été condamné par la Commission Nationale des Droits de l'Homme qui a ajouté que 123 communicateurs ont été assassinés au Mexique depuis l'an 2000 et que 20 autres ont disparu.



**Radio Habana Cuba**